

Los Príncipes de España en el Ampurdán

El lunes pasado, los Príncipes de España, D. Juan Carlos y D.^a Sofía, recorrieron los caminos de la geografía ampurdanesa.

Un día luminoso y claro en el que nuestra tierra presentaba todo su variado colorido. Los Príncipes pudieron llenar sus ojos de la luminosidad que presenta esta llanura incomparable y pudieron contemplar, aunque de manera rápida y fugaz, toda la diversidad de esta tierra que se extiende del mar a la montaña.

Pudieron ver el gris plateado de los olivares, la diversidad de verdes y ocres de los campos, el tono más oscuro de los alcornoques y encinares de la montaña, pero, lo importante es que pudieron estar en contacto con sus gentes, con la franca, noble y fuerte gente ampurdanesa. Esa gente, que según nos contara Pere Corominas, es la primera de las gracias del Ampurdán. Trabajadores de la tierra, intrépidos hombres de mar, leales y valientes, impetuosos a veces como su viento de tramontana, pero siempre amables y juiciosos, guiados por el «seny» de esta tierra.

Los Príncipes recibieron su aplauso y su vitor y, también, su agradecimiento por todo lo que viene realizándose en pro del progreso y el bien común, como son las obras que vinieron a inaugurar.

E.

LLEGADA DE LOS PRINCIPES

Los Príncipes de España llegaron en avión desde Madrid, al aeropuerto Gerona-Costa Brava, siendo saludados por el Vicepresidente primero y Ministro de la Gobernación señor García Hernández, el ministro de Obras Públicas señor Valdés y González-Roldán, el de la Vivienda señor Rodríguez Miguel, y el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento don Daniel Regalado.

Seguidamente se trasladaron a la ciudad de Gerona. El Príncipe y acompañantes, fueron recibidos por el Capitán General de la Región, Obispo de la Diócesis, Corporaciones Provincial y Municipal y otras autoridades. En el Ayuntamiento, salieron al balcón principal para recibir el aplauso y las muestras de adhesión del público que llenaba completamente la plaza.

El Alcalde de Gerona, les dio la bienvenida, y el Príncipe correspondió con las siguientes palabras:

«Un saludo muy afectuoso a toda la provincia de Gerona aquí representada, en esta noble y heroica ciudad, que tantas pruebas ha dado a través de la historia de entusiasmo y lealtad, sirviendo a los altos ideales que constituyen la esencia de nuestro pueblo. Hoy siento muy claramente vuestro decidido apoyo y podéis estar seguros de que mi entrega es absoluta e incondicional. No regatearé esfuerzos para que sean realidad las esperanzas e ilusiones que en mí habéis depositado y que se sintetizan en los deseos de alcanzar ese futuro espléndido en el que todos soñamos».

INAUGURACION DEL TRAMO DE AUTOPISTA FIGUERAS - LA JUNQUERA

SS.AA.RR los Príncipes y las autoridades acompañantes, llegaron a la entrada Sur de Figueras de la Autopista, donde fueron recibidos por el Alcalde don Pedro Giró, Corporación municipal y Consejo Local del Movimiento y otras autoridades. La esposa del señor Giró entregó un ramo de flores a la Princesa.

A continuación, D. Juan Carlos cortó la cinta que abría oficialmente el tramo Figueras - La Junquera. Una gran cantidad de público de Figueras y pueblos ampurdaneses tributaron grandes aplausos a los Príncipes. Numerosas pancartas, muchas de ellas en catalán, testimoniaban la adhesión del pueblo ampurdanés.

La comitiva recorrió el tramo inaugurado, para dirigirse por el primer tramo de la Ronda-Este de Figueras, hacia la villa de Rosas.

EN ROSAS

En la villa marinera fueron recibidos con las mismas muestras de adhesión, siendo saludados por el Alcalde de Rosas don Juan Subirá, Ayuntamiento y alcaldes de las localidades cuyas estaciones depuradoras quedaban inauguradas simbólicamente con la de Rosas.

Estas poblaciones son las de Port-Bou, Colera, Llansá, Port de la Selva, Cadaqués y Estarrit. El alto personal técnico de las depuradoras explicaron a los Príncipes su funcionamiento.

EN FIGUERAS

Después de estas inauguraciones, los Príncipes y acompañantes se trasladaron a esta ciudad, donde en el Hotel President, la Corporación Provincial y las Locales de Gerona y Figueras, les ofrecieron un almuerzo.

Al terminar el almuerzo, los Príncipes departieron ampliamente con el escritor Josep Pla. Antes de su marcha recibieron unos recuerdos, entre ellos, del Alcalde de nuestra ciudad señor Giró, consistente en una «colla» bailando la sardana.

A todos los actos asistió el Consejero Nacional por esta provincia y Delegado Nacional de Educación Física y Deportes, el ampurdanés don Juan Gich Bech de Carede.

Numeroso público estacionado frente al hotel, despidió cariñosamente a D. Juan Carlos y D.^a Sofía, al emprender el viaje de regreso a Barcelona.

El trayecto entre la entrada Sur de la ciudad y el hotel, estaba adornado con banderas y varias pancartas de bienvenida en catalán; en una de ellas se leía: «La Joventut empordanesa amb el seu futur Rei».

Nuevos horarios en establecimientos públicos

Por orden del Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, de fecha 11 de junio de 1975, publicada en el Boletín Oficial del Estado n.º 141, correspondiente al día 13 de junio en curso, se han establecido los siguientes horarios de cierre de espectáculos y establecimientos públicos:

Desde junio hasta el 30 de septiembre. — Cinematógrafos, 1 hora; Teatros, 1'30; Circos, 1; Espectáculos al aire libre, 2; Verbenas y fiestas populares, 3'15; Restaurantes, 2; Cafeterías, 2'30; Cafés y bares, 2'30; Tabernas, 1; Salas de fiesta de juventud, 11; Discotecas y salas de baile, 3'30; Salas de fiesta con espectáculo o pases de atracciones, 4; Cafés-teatro y tablaos flamencos, 4.

Los sábados y vísperas de festivos, los espectáculos podrán terminar y los establecimientos públicos podrán cerrar media hora más tarde de lo que se determina anteriormente.

Los bares interiores de los hoteles podrán retrasar su hora de cierre en una hora, para atender exclusivamente a los clientes hospedados.

Los locales cuyos horarios de cierre han quedado señalados, no podrán ser abiertos antes de las 6 horas, y entre el cierre y la apertura de los mismos, debe transcurrir como mínimo, un período de dos horas.